
 

戸田市薬剤師会理事会 議事録       
 

日 時 令和 6 年 8 月 20 日（火） 
１９：３０～２０：３０ 出席者 

野口 佐貫 小林 小澤 武長 

鎌田 染川 
場 所 あおば薬局戸田公園 

 

議 題 
（１） 「戸田市健康福祉の杜まつり」について 

（２） 世界アルツハイマー月間への協力について 

（３） スタンプラリー経過報告 

（４） 自立支援型地域ケア会議について 

（５） 新曽元気サロンについて 

（６） 地域薬剤師会ブロック会議 

（７） その他 

 

会議内容 
（１） 「戸田市健康福祉の杜まつり」について 

染川会長 

小林理事 

 

野口副会長 

佐貫理事 

 

染川会長 

佐貫理事 

 

健康祭りの進捗状況について、小林理事から報告をお願いします。 

ミニ講演会の演者の募集をしていますが、現状では応募がない状況です。 

また、来場者へのアンケートについては、昨年のアンケートを参考に作成予定です。 

講演については、薬学生が指導薬剤師の下で行うというのも良いのではないか。 

日曜日なので学生に強制はできない。指導薬剤師の参加が必要になる。以上の 2 点は考慮する必

要があるが、学生が講演をすること自体は問題ないと思う。 

それでは、演者に関しては制限をかけず学生も可とする。 

私から薬学生実務実習担当の北先生に伝えます。 

 

 

（２） 世界アルツハイマー月間への協力について 

染川会長 

野口副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

この件については、野口先生からお願いします。 

薬剤師会としては、世界アルツハイマー月間の趣旨に賛同した協力者を紹介するまでであり、あと

は戸田市と事業者が直接やり取りをするというスタンスで話をしている。 

担当者からは、昨年の参加薬局へも薬剤師会から改めて募集をかけてほしいとの依頼があったが、

それに関してはお断りをし、戸田市から直接事業者に協力依頼の連絡を取るように伝えた。昨年参

加していない薬局に関しては、企画を紹介しその趣旨に賛同した薬局が直接戸田市の担当者に連

絡を取るという形で協力をしている。 

他の医療機関については、戸田市が直性事業者に働きかけを行っており、薬局に関しても同様の

対応を取るように伝えた。 

 

 

記録日 令和 6 年 8 月 27 日 
記録者 染川智行 



（３） スタンプラリー経過報告 

染川会長 

野口副会長 

 

 

 

 

 

この件については、野口先生からお願いします。 

今のところスケジュール通り進んでいます。現在は参加薬局の抽出する段階です。 

今回は、企画会議で、 “このクイズをやりたいから○○薬局に行く” という形にしたいということにな

り、あらかじめ薬局ごとにクイズを決めてあります。 

また、参加者のインセンティブとして、薬局カードを作成し参加者に渡すことになります。裏には、社

協がエリアごとの地域資源を掲載する予定です。 

 

 

（４） 自立支援型地域ケア会議について 

染川会長 

野口副会長 

 

この件については、野口先生からお願いします。 

助言者として参加している。傍聴人にとして介護事業者が入っているので、薬局は介護事業者でも

あるので、市から薬局へも傍聴人の案内を出すように依頼をした。実習生の参加も可能です。 

 

 

（５） 新曽元気サロンについて 

染川会長 

野口副会長 

 

 

この件については、野口先生からお願いします。 

毎月行われています。前回は、包括支援センターが血圧の話をしていましたが、どうしても薬のこと

を聞きたいということになるようで、薬剤師のニーズは高いように思われます。次回は、薬剤師会が

担当のお薬相談になるのでご協力をお願いします。 

和室の大広間で、とくに形式にとらわれずワイワイやっている感じです。 

 

 

（６） 地域薬剤師会ブロック会議 

染川会長 

 

野口副会長 

 

 

8 月 25 日に県薬のブロック会議が開催されます。ブロック会議で話し合ってほしい課題等はありま

すか？ 

非会員薬局の薬局情報の H P 掲載のことで、他の薬剤師会は、どのような考えで掲載料や対応を

決めたのかを聞きたい。 

 

 

（７） その他 

• 「ダメ、ゼッタイ。」国連支援基金    募金総額  ７，５３４円 

染川会長 

 

皆さんにご協力いただいた結果、募金総額 ７，５３４円が集まり保健所に収めました。 

 

 

• 日薬学術大会について 

鎌田理事 

 

 

日薬学術大会について、 事前参加登録者数２５人（内現地参加 ７割 WEB 参加 ３割）、ボラン

ティア４人 以上です。 

 

 

• 薬学生実務実習 集合研修について 

佐貫理事 

 

集合実習に関して、蕨は受入薬局が１件のため川口市薬剤師会の集合実習に参加したとのことで

す。内容については簡易的なもので、前期半日・後期半日の２回行われており、 前期は、レセプト



 

 

 

 

業務・O T Cの座学・ロールプレイ・グループディスカッション、 後期は、成果報告・グループディス

カッションの構成です。現在、エリア長を通じ、戸田市の実習生の受け入れを川口市薬剤師会に打

診をしているところです。 

 
 

決定事項 
l 「戸田市健康福祉の杜まつり」のミニ講演会の演者に関しては、制限をかけず学生も可とする。 

 

 

検討事項 
l 薬局情報の戸田市薬剤師会 HP 掲載方法 eST-aidの導入について 
 
 
 

 


